

NOTES D'ÉTÉSAINES

— Dimanche dernier, à la Basilique, la grand'messe paroissiale est devenue la messe conciliaire, dont le célébant fut le T. R. P. Bunoz, préfet apostolique du Yukon. Comme aux dimanches précédents, il y eut deux sermons, l'un en français, l'autre en anglais. Le premier fut prononcé par S. G. Mgr Latulippe, vicaire apostolique du Témiscamingue, et le second par Mgr McCann, vicaire général de Toronto.

— Dans l'après-midi de dimanche eut lieu, à Saint-Joseph de Lévis, la bénédiction solennelle de l'Hospice Guay, qui porte le nom de son fondateur, Mgr Guay, protonotaire apostolique. Son Exc. le Délégué apostolique fit lui-même la bénédiction de l'édifice et de trois statues de l'entrée principale, et officia ensuite au salut du Saint-Sacrement.

Le sermon de circonstance, dont le sujet tout indiqué était la charité, fut prononcé par Mgr Rouleau, principal de l'École normale Laval.

Un bon nombre des Révérendissimes Pères et des membres du Concile assistaient à la cérémonie et y furent conduits dans les équipages de plusieurs des principaux citoyens de Québec, S. E. le lieutenant-gouverneur étant lui-même accompagné par S. E. Mgr le Délégué.

La longue série de ces équipages formait un véritable cortège, qui fut accueilli, à Saint-Joseph de Lévis, par le son des cloches, par les accords de la musique du Collège et les fleurs offertes par les élèves du Couvent, et par la respectueuse affluence de la population sur les chemins pavés. La musique du 8^e régiment fut aussi de la fête, et donna plaisamment sa note, c'est le cas de le dire, dans le concert général.

— On annonçait dernièrement la nomination du R. P. Alp. Langlois à la charge de prier du couvent des Dominicains, à Québec.

—*—*—*—

Feu Mgr M.-J. Proulx

La mort de Mgr Proulx, vicaire général, et supérieur du Séminaire de Nicolet, décédé à Rome le 15 octobre, a causé beaucoup d'émotion, étant donné les circonstances qui l'ont